

CASTELLANOS DE MORISCOS

El Consistorio inicia la renovación de las normas urbanísticas para adaptarlas al desarrollo local

La normativa actual es de 2003 ■ Aprobado el cambio del alumbrado público por led y el pliego para contratar el servicio de las piscinas

ENE | CASTELLANOS

La aprobación inicial de las normas urbanísticas municipales de Castellanos de Moriscos por la unanimidad de la Corporación fue uno de los puntos que centraron ayer el contenido del pleno ordinario.

Una actuación que implica la reordenación y clasificación del término municipal, que hasta ahora se regía por las normas aprobadas en el año 2003, que ya se habían quedado obsoletas dado el crecimiento y desarrollo experimentado por el municipio, tanto en suelo residencial como industrial. Una modificación que cuenta con los informes técnico y jurídico favorables y que responde, además de adaptarse a los criterios establecidos en el nuevo modelo de ordenación territorial, al desarrollo de un sistema productivo encaminado a atraer inversores al municipio y también a mejorar el patrimonio y permitir un crecimiento sostenible.

Asimismo, la Corporación municipal apoyó de forma unánime el pliego de cláusulas técnicas y administrativas para sacar a contratación la gestión indirecta del servicio de las piscinas municipales. El proceso se realizará por procedimiento abierto y cuenta con un presupuesto de licitación de 460.402 euros, que incluye un plazo de cuatro años prorrogable dos más para la explotación conjunta del bar y el recinto de baño.

Otro de los puntos incluidos en el orden del día de la sesión ordinaria fue la adjudicación provisional de la obra de eficiencia energética del alumbrado público del municipio, que permi-



Momento del pleno celebrado anoche en Castellanos de Moriscos. | ENE

El objetivo de la reorganización es ajustarse a la nueva ordenación territorial y a un crecimiento sostenible

tirá sustituir las luminarias tradicionales por luces led para ahorrar energía y reducir el gasto que supone al Ayuntamiento. Un asunto que se aprobó por la mayoría de los grupos con la abstención de IU-Los Verdes.

Por su parte, los ediles socialistas votaron en contra del proyecto de construcción del pabellón deportivo cubierto, aunque cuenta con el informe técnico favorable, al considerar que hay otras prioridades en el municipio, aunque es una infraestructura necesaria, y no compartir la forma en que se ha realizado el procedimiento.

CABRERIZOS



Silvia Martín, Tito Martín, Berta Pallares, Lourdes Villoria y Javier Alonso presentaron la programación. | ENE

Cuentos, exposiciones y la charla sobre 'El Quijote' centran el XIII aniversario de la Biblioteca

ENE | CABRERIZOS

El Ayuntamiento de Cabrerizos ha organizado una semana repleta de actos para conmemorar el XIII aniversario de la Biblioteca Municipal 'Berta Pallares'.

Un programa con actividades enfocadas a promover la lectura y los libros a todos los públicos, que comenzarán el lunes 8 con una exposición interactiva 'Déjame que te cuente', en la que el público recibirá una invitación para leer cada obra. La muestra de ilustraciones 'Cuentos de ayer y para siempre' permanecerá expuesta desde el miércoles 10 y durante todo el mes.

La jornada central será el día 11 con la inauguración de la obra 'Ramada', cedida por la Escuela de Arte y Superior de Conservación y Restauración de Bienes Culturales de Salamanca, y la intervención de la filóloga y escritora Berta Pallares, que disertará sobre 'El Quijote' para hacer atractiva la lectura de esta obra universal, a la que seguirán la lectura y entrega de premios de los cuentos ganadores del concurso. Una tarde de cuentos para todas las edades y el taller para dar a conocer el Club de Lectura Virtual concluirán la semana literaria.

El plazo de presentación de obras para el V Concurso de Cuentos finaliza hoy

Los interesados en presentar sus trabajos al concurso de cuentos infantiles organizado por la Biblioteca Pública Municipal 'Berta Pallares' tendrán sólo hoy para presentar sus trabajos. La biblioteca ha organizado el concurso, en el que ya hay registrados 41 obras, dentro de las tres categorías organizadas en función de la edad, desde los 8 años. Los premios serán vales para canjear por material escolar o libros. Se trata de la quinta edición de un certamen con el que la biblioteca celebra cada año el aniversario de su apertura, que fue un 14 de febrero. | ENE

EN IMÁGENES

La aguedera Tere Rodríguez recibe el bastón de mando en Santa Marta

La primera teniente de alcalde de Santa Marta, Marta Labrador, fue la encargada de entregar el bastón de mando a las águedas ante la ausencia del alcalde. La aguedera saliente, Soledad Pérez, dio el paso a su sucesora, Terelina Rodríguez, en un ambiente de fiesta y diversión, al son de la música de la gaita y el tamboril y los bailes charros. | ENE



Curso de informática en Villares

Un grupo de 14 alumnos han participado en un nuevo curso de informática, "Aprende e Iníciate en las TIC", gratuito para los empadronados, que han aprendido los programas sobre el tratamiento digital de imágenes y presentaciones. | ENE